

Herkules und Roxanne

*Je schöner und voller die Erinnerung;
desto schwerer die Trennung.
Aber die Dankbarkeit verwandelt die Qual
der Erinnerung in eine stille Freude.
Man trägt das vergangene Schöne
nicht wie einen Stachel,
sondern wie ein kostbares Geschenk in sich.*

Dietrich Bonhoeffer

Herkules, der fast sein ganzes Leben lang an einer Kette verbracht hatte, kam nach dem Tod seines Besitzers im Alter von ca. 8 - 9 Jahren zu uns. Durch die gute Betreuung im Tierheim wich seine Scheu, Agressivität und sein Misstrauen jeden Tag mehr und mehr. Leider hat er uns nun verlassen. Sein Herz hat für immer aufgehört zu schlagen.

Herkules ist liebevoll in den Armen unserer Mitarbeiter hinüber ins Regenbogenland gezogen. Mach es gut, kleiner Mann.



Fast zeitgleich ist unsere liebe Roxanne, ein Leben lang gezeichnet von einer schweren Erkrankung, von uns gegangen. Sie wurde liebevoll in einer Pflegestelle betreut, dankte die individuelle Betreuung täglich mit einem Sonnenschein-Lächeln, bis eines Tages auch ihr Herz aufgehört hat zu schlagen. Wir haben gegen die schwere Erkrankung gekämpft, doch nun haben wir den Kampf verloren. Mach es gut, liebe Roxanne. Gute Reise ins Regenbogenland.

